

Mag'Centre, 15 mai 2022

Serge Klarsfeld remet le grade de commandeur de la Légion d'honneur à Hélène Mouchard Zay

dimanche, 15 mai 2022



Au cours d'une cérémonie très touchante, le célèbre militant de la mémoire de la Shoah a élevé au grade de Commandeur de la Légion d'honneur Héléne Mouchard Zay pour son travail de construction du **Cercil**, centre d'études et musée-mémorial des enfants du Vel d'Hiv. Elle nous avait raconté quelques jours plus tôt cette création et les différents stades de son installation, et sa volonté qu'il soit hébergé dans un lieu pérenne.

Par Bernard Cassat

